## Los alumnos participan en un anuncio para la Universidad

Los alumnos de bachillerato han participado en un casting para la realización de un anuncio para la universidad. La Universidad de Castilla- La Mancha se está publicitando como en años anteriores con el lema "Aquí es posible". Como todos recordáis el año pasado vinieron y algunos alumnos se fotografiaron en el aula al aire libre. Este año los alumnos de Bachillerato han participado también en esta campaña. El lugar elegido fue el aula se Usos Múltiples y el lema de este año ha sido "¿Cuál es tu sueño?". Algunos de los alumnos elegidos han sido: Juan Izquierdo, Sara Buedo o Anna Marie Gotschihg, cuyas fotos han salido publicadas en "El Día de Cuenca".



## Gran éviro del Mercadillo del Comercio Justo

Como ya sucediera en cursos pasados, que durante las Jornadas Culturales, contamos con un puesto de "Comercio Justo", este año volvió a instalarse en el pasillo del edificio nuevo que conduce al patio, pero en lugar se hacerse durante las Jornadas se llevó a cabo en la mañana del 28 de abril.

Fueron los alumnos y las profesoras de Comercio, los encargados de preparar el stand y colocar los objetos, así como de venderlos. Durante toda la mañana todos los grupos del centro se pasaron acompañados de un profesor por este mercadillo, en el que pudieron adquirir productos como llaveros, pulseras, pendientes, pañuelos, bolsos, agendas, portafotos, fundas de gafas, muñecas cuenta-cuentos, objetos de decoración y también de alimentación, como café, azúcar moreno, chocolate o galletas.

La venta fue un éxito y todo por una buena causa. Asimismo, el martes, 26 de abril, Pedro de Comercio Justo de Tomelloso, impartió unas charlas a todos los alumnos de 3° ESO y Comercio sobre el comercio justo. Por todo esto le damos las gracias.

